Mejora el entorno para los mercados (El Financiero 14/02/11)

Mejora el entorno para los mercados (El Financiero 14/02/11) Eduardo Jardón Lunes, 14 de febrero de 2011 & bull: Egipto, un factor menos de incertidumbre. & bull; Aún preocupa la inflación en emergentes. & bull; Expectativa de más alzas en las tasas de interés. · MEJORA EL PANORAMA BURSÁTIL GLOBAL El entorno para los mercados financieros globales mejoró con la aparente disolución de las tensiones en Medio Oriente y la debilidad en las presiones inflacionarias, por menores precios del crudo, por lo que se espera un inicio de semana positivo. A esto se suman los resultados favorables en los últimos indicadores de la economía estadounidense. El viernes las plazas accionarias terminaron con ganancias, ante el anuncio de renuncia del presidente de Egipto. En México el IPC subió 0.98 por ciento, mientras que el Dow Jones de Nueva York ganó 0.38 por ciento. Sin embargo, en la semana y en lo que va del año el balance es mixto; mientras que en las bolsas de los países desarrollados es positivo, los mercados emergentes acumulan pérdidas. En la semana, el mercado mexicano retrocedió 1.18 por ciento, el IGPA de Santiago lo hizo en 0.86 por ciento, mientras que el Merval de Buenos Aires perdió 4.75 por ciento. Por su parte, el Dow Jones subió 0.75 por ciento, el CAC-40 de la bolsa de París reportó un avance de 1.34 por ciento y el FTSE de Londres ganó 1.09 por ciento. Para analistas de Santander, algunos de los principales mercados emergentes han perdido terreno ante la expectativa de alzas adicionales en las tasas de interés para frenar las presiones inflacionarias. Lo anterior, comentaron, también afectó al mercado mexicano, a pesar de que México no enfrenta presiones inflacionarias ni expectativas de alzas en la tasa de interés de referencia. Riesgos elevados Sobre el tema, analistas de Invex consideran que la disipación de la incertidumbre en Egipto podría no eliminar los temores que tienen algunos inversionistas en relación con la inflación. En su reporte semanal, Scotiabank indicó que los riesgos en el entorno financiero siguen elevados y el panorama podría verse afectado si alguno de ellos se materializa. Los riesgos más relevantes, detalló, son los fuertes desequilibrios fiscales en los países desarrollados, así como la situación del sistema financiero en varios países europeos. Por su parte, los precios del petróleo se debilitaron, ya que disminuyeron los temores de posibles interrupciones de entrega proveniente de Medio Oriente. El WTI finalizó en 85.44 dólares el barril, lo que implicó un descenso semanal de 3.59 dólares. Se prevé que en esta semana el peso continuará fortaleciéndose, y es probable que intente colocarse por debajo de las 12 unidades. El viernes cerró en 12.0395 por dólar spot. La volatilidad y las presiones inflacionarias ocasionaron un alza en el riesgo-país de México, que finalizó en 133 puntos base, 14 más que la semana previa.